

BOLETÍN No. 269 ->>

El arte y la cultura son indispensables para la educación: JGR

UAA e IEA trabajaron conjuntamente para habilitar a profesores de música de preescolar.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Instituto de Educación de Aguascalientes estrechan lazos de colaboración en el área de capacitación y habilitación de más de ochenta profesores de educación artística en la entidad, a través de una investigación del Centro de las Artes y la Cultura, que permitió conocer las necesidades de formación docente de los profesores en cuatro áreas: nivel académico, nivel de conocimientos de pedagogía musical, nivel de conocimientos musicales y aspiraciones del educador.

La investigación fue diseñada a través de una serie de cinco talleres que se engloban bajo el título de “Educación musical a nivel preescolar en el estado de Aguascalientes” cuyos temas desarrollados se centraron en el enfoque de los pilares más importantes de la educación musical a nivel mundial como lo son: Emile Jacques Dalenze, Carl Orff, Zoltán Kodály y Shinichi Suzuki.

A través de la entrega de reconocimientos concluyeron los talleres donde el decano del Centro, José Luis García Rubalcava, manifestó que la investigación realizada por el catedrático Raúl Wenceslao Capistrán Gracia, no sólo abonará a la profesionalización de los educandos, sino que también contribuirá en gran medida a la formación integral del ser humano.

García Rubalcava puntualizó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está convencida de que el arte y la cultura son indispensables para la educación, y es muy gratificante haber logrado dar respuesta a una necesidad del Instituto.

En la ceremonia de cierre el titular de educación básica, Francisco Díaz Alvarado, reconoció la importante labor que realizó el investigador al impartir talleres que beneficiaron ampliamente a 84 docentes de preescolar que se dedican a la enseñanza de la música en los jardines de niños públicos de Aguascalientes. Así mismo externó su interés para que los catedráticos del Centro de las Artes y la Cultura, puedan estructurar a la brevedad, diplomados y cursos de capacitación para el gremio de la educación básica.

Por su parte, el investigador Raúl Wenceslao Capistrán Gracia, enfatizó que lo más importante del proyecto “Educación musical a nivel preescolar en el estado de Aguascalientes”, fue lograr hacer un diagnóstico real, dar respuesta a las necesidades de capacitación de los profesores de educación artística y que éstos aplicaran lo aprendido de manera inmediata en sus sesiones con los pequeños, lo que redundará en una formación inicial de calidad.

La entrega de constancias se efectuó en las instalaciones del auditorio Ramón López Velarde, ubicado en el edificio 19 de Junio y contó con la participación de funcionarios del IEA y del Centro de las Artes y la Cultura. Por su parte los profesores de preescolar manifestaron su deseo por continuar con su preparación académica a cargo de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

